



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

reconduite aux frontières

Question écrite n° 75987

Texte de la question

M. Damien Alary souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de la sécurité intérieure et des libertés locales sur les conditions de maintien en rétention administrative des étrangers. Plusieurs associations de défense des droits de l'homme ont en effet recueilli des informations très inquiétantes concernant les conditions dans lesquelles sont maintenus les étrangers en rétention administrative. Ces associations décrivent ces locaux comme bien souvent exigus et surpeuplés, et où les conditions d'hygiène sont scandaleuses. Par ailleurs, ces associations revendiquent la transparence sur les conditions de détention, et donc le droit d'accès dans ces locaux, comme cela est le cas dans les centres de rétention officiels. En conséquence, il lui demande ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Damien Alary](#)

Circonscription : Gard (5^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75987

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mai 2002, page 2457